

Ratnik Ramesh Gujjar
c/o Ratnik Ramesh Gujjar
Heiglhofstraße 66/ 0428
81377 München

Arcisstraße 21
80333 München
Germany

Bankverbindung
Technische Universität München
Bayerische Landesbank
IBAN: DE45700500003901190315
BIC: BYLADEMMXXX

München, 9. Juli 2021

**Zulassungsbescheid Aerospace Masterstudium [Master of Science]
Wintersemester 2021/22, Einstiegssemester 1**

Guten Tag Ratnik Ramesh Gujjar,

wir freuen uns, dass wir Sie für den oben genannten Studienplatz zulassen können. Als nächsten Schritt möchten wir Sie bitten, Ihren Studienplatz in Ihrem TUMonline Bewerberkonto anzunehmen. Die Studienplatzannahme ist Voraussetzung für die Einschreibung (Immatrikulation) an der Technischen Universität München.

Diese Zulassung gilt vorbehaltlich der Erfüllung von folgenden Auflagen:

* Modulaufgabe: [VK] [LRG0222] Technische Mechanik 3

Sie müssen die jeweilige Grundlagenprüfung zu den aufgelisteten Prüfungsaufgaben/ Modulaufgaben spätestens innerhalb eines Jahres nach Aufnahme des Studiums nachweisen. Nicht bestandene Grundlagenprüfungen dürfen innerhalb dieser Frist nur einmal zum nächsten Prüfungstermin wiederholt werden. Der Prüfungsausschuss kann die Zulassung zu einzelnen Modulprüfungen vom Bestehen der Grundlagenprüfung abhängig machen.

Sofern Ihre zur Einschreibung erforderlichen Unterlagen (siehe Dokumentencheckliste) noch nicht vollständig sind, bitten wir Sie, diese baldmöglichst, spätestens jedoch bis fünf Wochen nach Vorlesungsbeginn, an die Abteilung Bewerbung und Immatrikulation zu schicken. Es handelt sich um eine Ausschlussfrist gemäß § 7 Abs. 1 Satz 2 der Satzung der Technischen Universität München über die Immatrikulation, Rückmeldung, Beurlaubung und Exmatrikulation (ImmatS).

Ferner bitten wir Sie die Zahlung von Beiträgen und/oder Gebühren zu tätigen. Wichtige Informationen zu den Überweisungsformalitäten, dem Verwendungszweck und der Höhe der Beiträge/Gebühren finden Sie nach der Annahme des Studienplatzes auf Ihrer Statusseite im Bewerberkonto unter dem Menüpunkt Einschreibung. Wir weisen darauf hin, dass diese Zahlung sich ausschließlich auf die Aufnahme des beantragten Studiums im Wintersemester 2021/22 bezieht.

Sobald Sie Ihren Studienplatz angenommen haben und Ihre Unterlagen sowie Ihre Zahlung vollständig und fristgerecht bei uns eingegangen sind, werden wir Sie endgültig immatrikulieren und Ihnen schnellstmöglich Ihre Studienpapiere

Seite 1/3



zur Verfügung stellen. Bitte beachten Sie, dass Sie für die Anmeldung zu Lehrveranstaltungen immatrikuliert sein müssen.

Das Wintersemester 2021/22 beginnt am 1. Oktober 2021 und endet am 31. März 2022. Die Vorlesungen finden vom 18. Oktober 2021 bis zum 11. Februar 2022 statt.

Für Ihr Studium an der Technischen Universität München wünschen wir Ihnen viel Erfolg!

Mit freundlichen Grüßen
Bewerbung und Immatrikulation



Eine digitale Kopie des Dokumentes ist 6 Monate ab Ausstellungsdatum mit PIN 890C abrufbar unter:
<https://campus.tum.de/verify/1A69-049D-6973-E820>

Anlage(n)
Rechtsbehelfsbelehrung

TUM Center for Study and Teaching
Bewerbung und Immatrikulation

Arcisstraße 21
80333 München
Germany

Bankverbindung
Technische Universität München
Bayerische Landesbank
IBAN: DE45700500003901190315
BIC: BYLADEMMXXX



Rechtsbehelfsbelehrung

Gegen diesen Bescheid der Technischen Universität München kann **innerhalb eines Monats nach Bekanntgabe dieses Bescheids Klage** erhoben werden bei dem

Bayerischen Verwaltungsgericht München in 80335 München
Postfachanschrift: Postfach 20 05 43, 80005 München
Hausanschrift: Bayerstraße 30, 80335 München

TUM Center for Study and Teaching
Bewerbung und Immatrikulation

Arcisstraße 21
80333 München
Germany

schriftlich, zur Niederschrift oder elektronisch in einer für den Schriftformersatz **zugelassenen**¹ Form.

Bankverbindung
Technische Universität München
Bayerische Landesbank
IBAN: DE45700500003901190315
BIC: BYLADEMMXXX

Hinweise zur Rechtsbehelfsbelehrung:

- 1 Die Einlegung eines Rechtsbehelfs per einfacher E-Mail ist nicht zugelassen und entfaltet keine rechtlichen Wirkungen! Nähere Informationen zur elektronischen Einlegung von Rechtsbehelfen entnehmen Sie bitte der Internetpräsenz der Bayerischen Verwaltungsgerichtsbarkeit (www.vgh.bayern.de). Kraft Bundesrechts wird in Prozessverfahren vor den Verwaltungsgerichten infolge der Klageerhebung eine Verfahrensgebühr fällig.



**Rechtsverbindlich ist der Zulassungsbescheid in der deutschen Fassung!
The German version of the letter of admission is legally binding!**

Munich, 9. July 2021

Letter of admission Aerospace Master's program [Master of Science] Winter semester 2021/22, Entrance semester 1

Hello Ratnik Ramesh Gujjar,

we are pleased to inform you that you have been admitted to the program specified above. If you wish to accept this offer of admission, you must do so officially in to your applicant account in TUMonline. Your official acceptance of this offer of admission is a prerequisite for enrollment at the Technical University of Munich.

This admission is only valid if the following requirements are fulfilled.

* Additional Module Requirement: [VK] [LRG0222] Engineering Mechanics 3

You must have successfully completed the fundamentals exams for the specified additional examination/course requirements by the end of your 2nd semester of enrollment. Failed fundamentals exams may be repeated only once within the specified period. The Examination Committee may make admission contingent upon successful completion (passing) of fundamentals examinations.

If you have not submitted all documents required for enrollment (see document checklist in your TUMonline account), please send any missing documents as soon as possible, but no later than five weeks after the start of lecture period, to TUM CST – Admissions and Enrollment. Please be aware this is an absolute deadline in accordance with § 7(1) Sentence 2 of the Enrollment, Student Fees Payment, Leave of Absence and Disenrollment Regulations (ImmatS).

You must also submit payment for required fees and/or charges. You will find detailed information on the bank transfer procedure, how to indicate payment purpose and the amount payable on the status page of your applicant account under the enrollment tab, after you have accepted the offer of admission in TUMonline. Please note: The payment of student fees/charges applies to the specific program to which you have been admitted for the Winter semester 2021/22.

As soon as you have accepted the offer of admission in TUMonline and we have received all required documents and payments we will be able to finalize your enrollment and make your enrollment documents available to you in TUMonline. Please consider, that you must be enrolled to register for courses.

The Winter semester 2021/22 starts on 1. October 2021 and ends on 31. March 2022. Lectures are held from 18. October 2021 until 11. February 2022.

We wish you the very best for success in your studies at the Technical University of Munich!

Sincerely,
Student Admission



A digital copy of the document is available 6 months from the date of issue with PIN 890C at:
<https://campus.tum.de/verify/1A69-049D-6973-E820>

TUM Center for Study and Teaching
Student Admission

Arcisstraße 21
80333 München
Germany

Bank details
Technische Universität München
Bayerische Landesbank
IBAN: DE45700500003901190315
BIC: BYLADEMXXX





Appendix
Information on legal remedies

TUM Center for Study and Teaching
Student Admission

Arcisstraße 21
80333 München
Germany

Bank details
Technische Universität München
Bayerische Landesbank
IBAN: DE45700500003901190315
BIC: BYLADEMMXXX

This notification has been created automatically and is valid without seal or signature.

Antragsnummer / Application number: 1-00636011

Matrikelnummer / Matriculation number: 03753366





**Rechtsverbindlich ist die Rechtsbehelfsbelehrung in der deutschen Fassung!
The German version of the note on legal remedies will be mandatory!**

Legal Remedies

Within one month after announcement of the decision of the Technical University of Munich you may take direct legal action against this decision to

Bayerisches Verwaltungsgericht München in 80335 München
Postfachanschrift: Postfach 20 05 43, 80005 München
Hausanschrift: Bayerstraße 30, 80335 München

TUM Center for Study and Teaching
Student Admission

Arcisstraße 21
80333 München
Germany

either in writing or a **legally accepted**¹ form of electronic equivalent, or declared in person for the record of the clerk's office of this court.

Bank details
Technische Universität München
Bayerische Landesbank
IBAN: DE45700500003901190315
BIC: BYLADEMMXXX

Note on Legal Remedies:

- 1 An opposition or action may not be filed with a simple email. This has no legal force. For detailed information on electronic filing of an action, visit the website of the Bayerische Verwaltungsgerichtsbarkeit at (www.vgh.bayern.de).
By virtue of German federal law, an advancement of court fees is required for proceedings before administrative courts.

